

今月初めは梅雨が明けたかのような陽射しが続き園庭では過ごせないほどの気温と暑さでした。子どもたちはその暑さの中、毎日のようにプール遊びを楽しみました。プールが始まった頃は水が掛かることが不安で水に近付くこともできませんでしたが、今ではシャワーの水が掛かっても平気になりました。ホースから出る噴水の水やシャワーも自分から浴びにくるほどです。

幼稚園は 7/22(月)に終園式を行いました。うさぎ組さんも参加しましたが、ほとんど毎日うさぎ組さんは登園しますので、いつもと変わらない毎日を過ごしていきますね。

製作

7月に持ち帰った笹飾りの織姫と彦星は、月初めにコーヒーフィルターに絵の具で滲み絵をして模様を付けました。筆に絵の具を付けコーヒーフィルターにペタペタと絵の具を付けると絵の具が滲み、色が重なった部分はとてもきれいで、「うわーっ」「きれい」と歓声をあげる子もいました。その織姫と彦星の顔も子どもたちがマジックで目や口を描きました。描き方の見本は見せましたが、あとは子どもたちに任せ、自分の描きたいように顔を仕上げました。指もまだ器用には動きませんが、それでもマジックを握りしめ一生懸命描きました。素敵な作品になったと思います。



生活

晴天の日は毎日プール遊びを行っています。水着や洋服に着替える事も少しずつ自分で出来るようになりました。排泄もほとんどの子どもが、トイレで出来るようになりました。



今は皆朝からパンツで過ごしています。給食も箸を使って食事をしていますが、上手に箸持てるようになってきた子どももいます。出来た時は褒め、また励ます等子どもたちが自信と意欲を持てるようにしています。毎日の繰り返しは大きな力になりますね。

